

## TINJAUAN HUKUM KEGIATAN MONEY LAUNDERING DIBALIK PENGUATAN INDIKATOR PEREKONOMIAN INDONESIA

Doni Septadijaya<sup>1</sup>

### Abstrak:

*Gejolak indikator ekonomi makro jangka pendek Indonesia yang mencatatkan titik terbaiknya akhir-akhir ini patut untuk diwaspadai dikarenakan adanya indikasi terjadinya kegiatan money laundering. Indikasi Kegiatan money laundering dibalik gejolak tersebut dikarenakan kenaikan tersebut dinilai tidak wajar dan tidak ada factor fundamental yang kuat. Dampak money laundering bagi pertumbuhan perekonomian sangat vital karena bisa mempengaruhi kegiatan fundamental dan mengganggu stabilitas ekonomi. Sebagai tindak pidana, pencucian uang merupakan bentuk organized crime yang mempunyai daya ganggu yang kuat bagi perekonomian nasional maupun global. Untuk itu penanganan kegiatan money laundering hendaknya disikapi lebih serius.*

Kata kunci : Kenaikan Indikator Ekonomi Indonesia, tidak wajar, dugaan money laundering

### A. Latar Belakang

Fluktuasi kondisi perekonomian Indonesia akhir-akhir ini sungguh membuat risau berbagai pihak. Indikator ekonomi makro jangka pendek Indonesia yang sempat mencapai titik puncak kita rasakan di pertengahan maret sampai dengan pertengahan mei ini tiba-tiba dalam waktu beberapa hari tiba-tiba anjlok ke titik yang tidak pernah diperkirakan sebelumnya. Dua indikator perekonomian jangka pendek Indonesia yang mengalami fluktuasi tersebut adalah Indeks Harga Saham Gabungan Bursa Efek Jakarta dan nilai tukar rupiah terhadap dolar. Pada saat kondisi terbaiknya nilai tukar rupiah sempat mencapai titik Rp 8.722 per dollar AS dan IHSGBEJ pada level 1400-an. Padahal

kita sempat berspekulasi dengan harapan kondisi indikator ekonomi jangka pendek Indonesia akan terus dalam kondisi puncaknya setidaknya bisa mencapai titik Rp 8.700 untuk nilai tukar rupiah terhadap dollar AS dan titik 1.500an untuk IHSG.

Sejak awal tahun tercatat nilai tukar rupiah menguat hampir 10 % dan menjadikannya *the best performer* di asia. Penguatan rupiah yang signifikan dan tembusnya rekor IHSG adalah indikasi menguatnya perekonomian Indonesia. Semua pihak merasa gembira dengan pertumbuhan ekonomi ini. Harapan akan perbaikan ekonomi Indonesia yang sudah lama terpuruk serasa di depan mata dan dapat dicapai dalam waktu singkat.

<sup>1</sup> Dosen Fakultas Hukum Universitas Mulawarman Samarinda

Ada beberapa penyebab terjadinya kenaikan tersebut antara lain

